profits capitalistes peut satisfaire les besoins de tous, n'a pu etre construit.

Atl'étape actuelle du développement de l'économie mondiale, chaque pays, aussi riche soitil, est tributaire des autres. Seule la Révolution mondiale permettra de planifier toute l'économie et de satisfaire tous les besoins de

l'humanité, dens chaque pays.

Dens le cadre d'un seul pays, cela est impossible. Aussi, en U.R.SS., le socialisme n'estil pas atteint. Tous les hommes ne pouvant satisfaire tous leurs besoins, ce sont ceux qui étaient aux postes de commandes de l'Etat qui se sont servis les premiers, ont acquis des privilèges, et entendent les garder. Cette caste bureaucratique a substitué la défense de ses propres privilèges à la défense des intérets du prolétariat russe et du prolétariat mondial qui pourtant était le seul qui pouvait par son action révolutionnaire, aider la révolution russe à s'étendre. Pour les dirigeants actuels de l'U.R.S.S. le socialisme est réalisé pour eux grace aux privilèges qu'ils se sont attribués, et le mouvement ouvrier international n'est plus à leurs yeux qu'une masse de manoeuvre qu'ils utilisent pour les besoins de leur diplometie extérieure.

## C'EST DANS LA LUTTE QUE NOUS TROU-VERONS DE NOUVEAUX DIRIGEANTS ...

Aussi, ce n'est pas là, jeune traveilleur, que tu peux trouver des dirigeants dignes de ta confiance. Mais dans la lutte, il s'en découvrire d'autres soucieux des seuls intérêts ouvriers. Bien que trahie, la classe ouvrière n'est pas défaite. De nouveaux combats se préparent. Dans ces combats, la jeunesse ouvrière prendra cons-